



EN PRIVADO

JOAQUÍN  
LÓPEZ-DÓRIGAlopezdoriga@milenio.com  
@lopezdoriga  
lopezdoriga.com

## Así, de aquí al 30

*Es una pesadilla de la  
que no quieren despertar.*  
**Florestán**

**A** los 203 diputados de Morena, como en sus tiempos a los del PRI, los concentraron en los mismos dos hoteles de Viaducto que tienen una ocupación breve pero incesante.

A ellos, como a los 41 del Verde y 33 del PT, les instruyeron por escrito que el martes se presentaran en San Lázaro con maleta, teléfono personal y teléfono con la aplicación APRAV con suficiente batería y crédito. Y que al término de la sesión serían trasladados a los hoteles Riazor y Holiday Inn para cenar a las 20:00 y el miércoles, hoy, se presentaran con teléfonos, de nuevo, con suficiente batería y crédito en el hotel a las 07:00 para ser llevados a la Cámara a las 07:30, desayunar allí a las 08:00 y estar todos en el pleno a las 09:00 para aprobar el dictamen priista que amplía de 2024 a 2029 la participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública.

Al mismo tiempo, Alejandro Moreno recibió a uno por uno de los 68, 69 con él, diputados priistas, para amarrar su voto a favor.

En la sesión de comisiones de ayer, el oficialismo, con el PRI, ratificó el dictamen *enriquecido* por otra iniciativa tricolor que lleva esa presencia militar hasta 2029, tal y como lo aprobarán hoy, en una sesión sin límite de tiempo, tras lo que PAN y PRD anunciarán la ruptura de la alianza opositora por el

incumplimiento de Morena a sus acuerdos legislativos, lo que algunos quieren evitar de cara, sobre todo a lo inmediato: las elecciones de gobernador en los estados de México y Coahuila.

Y ya luego verán el 24.

Pero en estas condiciones, con un frente roto que le hace el servicio a López Obrador, hoy no hay cómo: la continuidad de su proyecto de transformación está, reitero, garantizada.

## RETALES

**1. SUAVE.** Algo pasó y el Presidente volvió a cambiar de opinión para suavizar el discurso que había anunciado para el aniversario de la Independencia. Dijo que Joe Biden le había contestado en forma comedida y después que Antony Blinken es una *buena persona*. Siempre será mejor que hable de la paz mundial a que repita el discurso rijoso mañanero contra todo el que no piense como él;

**2. ALINEADA.** Nunca como hoy la Comisión Nacional de los Derechos Humanos había estado a la orden de un gobierno, como ahora que la dirige Rosario Piedra, que la ha convertido en una dependencia más. El adelantar que no presentará acción de inconstitucionalidad alguna contra la reforma que lleva la GN a la Sedena es otra confirmación; y

**3. JUDICIAL.** Mientras, sigue la ofensiva contra la Suprema Corte y el silencio de ésta, ahora para limitar su poder *político*, ante la tentación de *inaplicar un precepto constitucional y que no asuma una primacía sobre la Constitución*. Igual lo archivan, pero deja ver lo que viene para los dos últimos años de este gobierno. Apretando en todos los frentes. ■

**Nos vemos mañana, pero en privado**